

Infolettre Communauté

Saguenay-Lac-Saint-Jean

RioTinto

14 mars 2024

Bonjour,

Voici les plus récentes nouvelles de Rio Tinto.

Travaux en cours pour le déplacement de la ligne de distribution d'électricité d'Hydro-Québec au nord du boulevard Saguenay

Un nouveau bassin de sédimentation devra être construit pour le projet d'expansion de l'aluminerie AP60. Dans le cadre de ces travaux et en collaboration avec Hydro-Québec, la ligne de distribution d'électricité doit être déplacée au nord du boulevard Saguenay. [Lire la suite](#)



Rio Tinto dans le journal Informe Affaires: Une approche minière pour traiter les résidus

Et si les sous-produits et les résidus recelaient des richesses inexploitées? Voilà l'approche innovante par laquelle nous valorisons 85% de nos résidus et sous-produits, excluant la bauxite. Voici comment une approche minière et des équipes multidisciplinaires permettent d'atteindre ces résultats. [Lire la suite](#)



RDV Transition verte: prendre part à la discussion

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous avons collaboré à la première édition du RDV Transition verte le 22 février dernier organisé par la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord.

Lors de cet événement, Sébastien Ross, directeur exécutif, Opérations Atlantique y a partagé comment l'industrie de l'aluminium évolue à l'ère de la décarbonation. Par la suite, Stéphane Larouche, directeur général, Énergie Électrique a présenté notre vision de décarbonation pour produire un aluminium plus responsable.

Plusieurs de nos employé(e)s étaient d'ailleurs présents pour assister à l'événement et nos collègues des équipes Valorisation et Efficacité énergétique ont présenté le fruit de leur travail et innovations au kiosque de Rio Tinto.



Une soirée Cocktail et caricatures inspirante

Après 4 ans d'absence, la soirée « Cocktail et caricatures », qui s'est tenue le 31 janvier dernier, a connu un vif succès. Rio Tinto était partenaire de l'événement qui a rassemblé plus de 200 participants à la salle Le Calypso de Jonquière. La rencontre, une initiative d'Alliage 02, a permis de mettre en lumière les réalisations et les parcours inspirants d'Éloïse Harvey, chef de la direction d'EPIQ Machinerie et Evans Thibeault, président du Groupe LAR, deux personnalités qui contribuent au développement de la région. [Lire la suite](#)



À la rencontre des résidents d'Arvida

Deux séances publiques d'information axées sur la Transition de l'Usine Arvida ont eu lieu les 20 et 21 février au Manoir du Saguenay. Les résidents d'Arvida étaient invités à venir poser leurs questions et exprimer leurs préoccupations face à cette transition historique. L'environnement, le transport autour du Complexe Jonquière, le projet AP60, Elysis, le nouveau Centre de recyclage et le site de résidus de bauxite étaient parmi les sujets principalement abordés.

Nous souhaitons remercier tous les résidents présents. Merci pour les conversations franches et dans le respect. Une chose est certaine, nous avons une vision commune axée sur la décarbonation de notre production d'aluminium tout en collaborant avec notre communauté.

Les séances ont regroupé près de 200 personnes en présentiel et en ligne.



Emballé(e) par l'aluminium?

Cliquez ici pour voir nos offres d'emploi à jobs.riotinto.com